

スイス・極真空手ホームステイのお知らせ

未曾有の東北関東大震災で被災された多くの皆様に、心からお悔やみとお見舞いを申し上げますとともに、犠牲になられた方々のご遺族の皆様に対し、深くお悔やみを申し上げます。一日も早く元の元気な街に復興されますよう心よりお祈り申し上げます。

今回の大地震・大津波、そして福島原発の問題には、日本ばかりでなく世界中から注目を集め、海外の方々も大きなショックを受けています。

大山総裁が創始した極真カラテは世界中に道場があり、支部長・道場生たちが、日本の復興に協力したいと動いております。ピーター・フォンロット、極真会館スイス支部長もその一人です。ピーター・フォンロット師範は、大山総裁から命を受け、スイスに極真空手を広めただけでなく、故・アンディ・フグの最初の師としても有名です。

今回の災害にあたり、極真の母国である日本に、何か協力させて頂きたいとの申し入れが総本部にありました。日本の復興には長い時間がかかると思われ、その間の少しの時間でも、子供達に安定した時間と今後の人生の糧になる経験をしてもらえたらと、このホームステイの提案をいただきました。空手と同時に語学も学べます。

是非ともこの機会を利用してみてください。

- 対 象：現在、極真空手を修行している方。（派閥問わず）
これから極真空手を学びたいと思っている方。（空手未経験者でも可）
- 受 付：2011年4月1日～9月30日
- 年 齢：12歳～22歳（中学生以上）
- 期 間：1週間～3ヶ月（期間は各自の都合で決める事ができます）
- 応募人数：20名
- 費 用：現地での宿泊、食事、稽古、勉強等の費用はかかりません。
往復の飛行機代・保険料は各自の負担となります。

詳細については、下記までお問い合わせください。

お申し込み・お問い合わせ

秀子・フォンロット Tel. +41- 44 710 0164（日本語）
Peter Von Rotz email: vonrotzkarate@bluewin.ch（英語）